



## 10 años de movilidad internacional en Erasmus+

- Los días 1 y 2 de julio tienen lugar dos jornadas sobre las movilidades internacionales del programa Erasmus+ en la Universitat de Girona, a las que asisten 170 personas.
- En estos 10 años, el presupuesto adjudicado en España para esta acción supera los 190 M€, incluyendo cofinanciación del Gobierno de España para América Latina, con los que se han financiado más de 810 proyectos en 142 países de todo el mundo.
- Esta acción del programa Erasmus+ ha contado con la participación de más de 1.550 instituciones de terceros países no asociados al Programa, realizando unas 4.500 movilidades con instituciones españolas.

**Madrid, 1 de julio de 2025.** El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), la Agencia Nacional responsable de la gestión del programa Erasmus+ en España en el ámbito de la educación y la formación, en colaboración con la Universitat de Girona, organiza dos importantes jornadas dedicadas a la movilidad internacional del programa Erasmus+ en Educación Superior. Los días 1 y 2 de julio, la capital gerundense se convierte en punto de encuentro para instituciones y beneficiarios de proyectos Erasmus+ de dimensión internacional, subrayando la vitalidad que este Programa de la UE tiene en España.

Los proyectos Erasmus+ KA171, anteriormente KA107, son una parte fundamental del programa Erasmus+, ya que ofrecen oportunidades de movilidad para estudiantes y personal de instituciones de educación superior entre países del programa Erasmus+ y terceros países no asociados al Programa y buscan fomentar la cooperación internacional, el intercambio de conocimientos y experiencias con universidades y organizaciones de otras partes del mundo.

De esta manera, las instituciones pueden establecer acuerdos para fomentar la movilidad internacional con universidades de cualquier parte del mundo fuera del ámbito europeo, incluyendo, por lo tanto, países del resto del mundo.

En este sentido, la jornada del día 1 de julio está dedicada al seguimiento de los proyectos Erasmus+ en marcha de movilidad de estudiantes y personal de Educación Superior financiada con fondos de política exterior (KA171-HED). Estos proyectos crean un impacto directo en la internacionalización de las universidades y demás instituciones de educación superior españoles. Esto significa que su éxito contribuye directamente a la estrategia de

internacionalización educativa de España, fortaleciendo lazos con terceros países y fomentando el intercambio de conocimiento y talento a escala global.

### **Una década de éxito en movilidad internacional: celebrando los proyectos KA107 y KA171**

El 2 de julio se vivirá una jornada de celebración con motivo del 10º aniversario de los proyectos de movilidad internacional Erasmus+ (KA107-HED y KA171-HED). A lo largo de esta década, estas modalidades de proyectos han demostrado ser herramientas invaluable para la internacionalización de la Educación Superior en nuestro país.

En estos diez años, más de 50.000 movilizaciones han sido financiadas a través del programa Erasmus+ de la UE, con una media anual de aproximadamente 5.000 movilizaciones. La política de cooperación exterior en el programa Erasmus+ ha priorizado las movilizaciones entrantes, representando el 65 % del total.

Además, el presupuesto adjudicado en España para esta acción supera los 190 millones de euros, incluyendo cofinanciación del Gobierno de España para la región de América Latina, con movilizaciones en 142 países de todo el mundo, lo que equivale al 88 % de los países admisibles. En este mismo contexto, se han financiado más de 810 proyectos, atendiendo el 77 % de la demanda, a través de 1.057 solicitudes durante esta década.

A lo largo de estos años, Erasmus+ ha contado con la participación de más de 1.550 instituciones de terceros países no asociados al Programa, realizando alrededor de 4.500 colaboraciones con instituciones españolas, de las cuales el 70 % son públicas y el 30 % privadas. Entre estas, destacan universidades (44 %), instituciones artísticas superiores (20 %), centros de Formación Profesional de Grado Superior (23 %) y consorcios de movilidad (13 %).

Estos logros reflejan el compromiso de Erasmus+ por promover la movilidad, la cooperación internacional y el fortalecimiento de las relaciones entre países y comunidades educativas.

Las ventajas de las movilizaciones facilitadas por los proyectos de dimensión internacional (KA107 y KA171) son innumerables:

- Para los estudiantes: amplían sus horizontes académicos y personales, adquieren competencias interculturales y lingüísticas, mejoran sus opciones de empleabilidad en un mercado laboral cada vez más global y desarrollan una mentalidad abierta y crítica. La exposición a diferentes sistemas educativos y culturas enriquece profundamente su formación.
- Para el personal docente y administrativo: fomentan el intercambio de buenas prácticas pedagógicas y de gestión, permiten la actualización de conocimientos, promueven la colaboración en investigación y facilitan la creación de redes profesionales internacionales. Esto, a su vez, repercute en una mejora de la calidad de la enseñanza y la gestión en las instituciones de origen.

La colaboración de la Universitat de Girona y el Ayuntamiento de Girona ha sido fundamental para la organización de estas dos significativas jornadas. Desde la Agencia Nacional SEPIE destacamos nuestro compromiso para impulsar los proyectos de esta acción en Erasmus+ y para que así, las organizaciones beneficiarias de educación y formación en España sean referentes de calidad en la internacionalización de la educación.

---

#### Información relacionada:

- Jornada de seguimiento de proyectos Erasmus+ de movilidad de estudiantes y personal de Educación Superior financiada con fondos de política exterior (KA171-HED), 1 de julio:
  - [Programa](#)
  - [Retransmisión en directo](#)
- Jornada de celebración del 10º aniversario de proyectos de movilidad internacional Erasmus+ (KA107 y KA171-HED), 2 de julio:
  - [Programa](#)
  - [Retransmisión en directo](#)

#### Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices y personal docente de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:

[comunicacion@sepie.es](mailto:comunicacion@sepie.es)

